

Maison PICOT

Place de la Fusterie, 12



Cette demeure bourgeoise a été construite par et pour Jean-Antoine LULLIN (1627-1708), en 1700. L'immense fortune qu'il laissa à ses fils Michel et Ami leur permit, entre autres, de construire le Temple de la Fusterie, face à leur Hôtel.

Jean-PICOT (1777-1864), dont la famille originaire de Noyon, avait émigré à Genève en 1547, était un professeur, recteur et homme politique. Il acquit le bâtiment à la mort d'Ami LULLIN (1756). Lors de la création du Département du Léman par Bonaparte, il a été conseiller de la Préfecture, puis Conseiller représentatif de 1814 à 1837. Le fronton de l'hôtel représente les armoiries de la famille PICOT.

Lors du passage des troupes françaises, alors en route pour franchir le col du Grand-Saint-Bernard, à l'assaut des armées de l'Empire autrichien (Bataille de Marengo, 14 juin 1800), le Chef de l'état-major de la Grande armée, le Maréchal Alexandre BERTIER logea dans cet Hôtel.

Il y reçut à déjeuner le Général Napoléon BONAPARTE, alors Premier consul, le 11 mai 1800.